

GUIDE loisirs

Services de loisirs en français

Tous les programmes énumérés ci-dessous sont donnés en français seulement.

What's Up! • De 6 à 12 ans

Appel aux enfants qui veulent s'amuser! Joignez-vous à nous pour profiter des plaisirs de l'été, vous faire de nouveaux amis et participer à une semaine pleine d'activités et de jeux animés par un personnel qualifié. Vous vous intéressez aux activités que nous vous proposons? Venez découvrir le programme WHAT'S UP!

Centre de loisirs de Fort Rouge • 625, rue Osborne
École Shamrock School • 831, boul. Beaverhill
Du 4 au 7 juillet
De 8 h 30 à 16 h 30

All programs listed below are held in French only.

What's Up! • 6-12 years

Calling all fun-seekers to come join us for some summer fun in the sun, make new friends and enjoy an action-packed week of activities and games, led by qualified staff in a safe environment. Are you excited and curious about the activities that we have in store for you? Then come on down and check out WHAT'S UP!

Fort Rouge Leisure Centre • 625 Osborne St.
Shamrock School • 831 Beaverhill Blvd.
July 4-7
8:30 a.m.-4:30 p.m.

Atelier de basket-ball/soccer • De 6 à 12 ans

Venez vous initier à ces deux sports très populaires. L'accent est placé sur le développement individuel et le jeu d'équipe pendant une partie.

École Julie-Riel • 316, rue Ashworth
Du 4 au 7 juillet
De 9 h à 16 h

École Marie-Anne-Gaboury • 95, rue Pulberry
Du 8 au 11 août
De 9 h à 16 h

Basketball/Soccer Workshop • 6-12 years

Come learn the basics of these two very popular sports. The focus is on individual development and team play in a game setting.

École Julie-Riel • 316 Ashworth St.
July 4-7
9 a.m.-4 p.m.

École Marie-Anne-Gaboury • 95 Pulberry St.
August 8-11
9 a.m.-4 p.m.

Mini jeux • De 4 à 6 ans

Vos petites étoiles s'amuseront en participant à une variété de jeux et d'activités peu structurés dans un environnement non compétitif.

École Shamrock School • 831, boul. Beaverhill
Du 10 au 14 juillet
Matin : De 9 h à midi • Après-midi : De 13 h à 16 h

Mini Games • 4-6 years

Your little stars will have fun participating in a variety of games and loosely structured activities in a non-competitive environment.

Shamrock School • 831 Beaverhill Blvd.
July 10-14
Morning: 9 am-Noon • Afternoon: 1-4 pm

Activités de plein air en été • De 3 à 5 ans

Cette semaine sera remplie de différents jeux de plein air divertissants, temps permettant.

École Julie-Riel • 316, rue Ashworth
Du 10 au 14 juillet • Du 8 au 11 août
De 9 h à 16 h

École Minnetonka School • 200, rue Minnetonka
Du 24 au 28 juillet
De 9 h à 16 h

Summer Outdoor Activities • 3-5 years

This week will be filled with various entertaining outdoor games, weather dependent.

École Julie-Riel • 316 Ashworth St.
July 10-14 • August 8-11
9 a.m.-4 p.m.

Minnetonka School • 200 Minnetonka St.
July 24-28
9 a.m.-4 p.m.

Sports d'été • De 6 à 12 ans

Venez tirer des paniers ou marquer des buts! Les nombreux sports que nous enseignons ne manqueront pas d'intéresser votre enfant. Grâce à la vaste gamme d'activités proposées, les enfants pourront acquérir de nouvelles compétences, développer leur esprit sportif et se faire des amis.

École Julie-Riel • 316, rue Ashworth
Du 10 au 14 juillet
De 9 h à 16 h

Summer Sports • 6-12 years

Come shoot some hoops or score a goal! Our many sporting activities are sure to pique your child's interest. The wide range of activities offered will help to develop new skills, sportsmanship and even make some new friends.

École Julie-Riel • 316 Ashworth St.
July 10-14
9 a.m.-4 p.m.

Inscription : Appelez le **311** ou visitez winnipeg.ca/loisirsenligne.
Registration: call **311** or visit winnipeg.ca/leisureonline.

